Eis essen für das Tierwohl: Spende an Tierschutzverein



Die Spendenübergabe fand beim Wintermarkt in der Residenz statt (v.l.): Gabriele Krey, Elke Seemke, Olaf Owerdiek, Iris Owerdiek, Edit Mross, Ilka Nofz. Foto: privat

Velbert. Mit der Idee des "Flatrate-Eisgenusses" hat die Alloheim Senioren-Residenz "Haus Bergisch Land" allen großen und kleinen Eis-Liebhaber eine Freude bereitet und gleichzeitig Geld für einen guten Zweck gesammelt.

Einen Tag lang konnten die Bewohner und Besucher der Residenz an der Forststraße nach Herzenslust Eis schlemmen. Gegen einen geringen Einmalbetrag wurden die Becher immer wieder aufgefüllt.

Die "Eis-Flatrate"-Aktion kam gut an. Am Ende war eine Spendenergebnis von 550 Euro beisammen, das an den Tierschutzverein Velbert-Heiligenhaus gespendet wurde. "Die Organisation leistet unserer Ansicht eine sehr wichtige Arbeit in der Region. Mit der Spende wollen wir einen Teil dazu beitragen, anstehende Projekte zu unterstützen", erklärte die Beiratsvorsitzende Gabriele Krey die Idee zur Aktion.

Übergeben wurden die Erlöse von den Beiratsvorsitzenden der Alloheim Senioren-Residenz, Gabriele Krey und Elke Seemke, an Ilka Nofz vom Tierheimvorstand und ihr Team. Dort ist die Spende für die Beschaffung von Futter und Medikamenten für die Hunde, Katzen und Kaninchen schon fest eingeplant.